

**TMF**  
GROUP

**Alcance global**  
Conocimiento local

Caso de éxito



## Afrontando las complejidades de las escisiones: el proceso de renovación y crecimiento de Lindemann

Tras una compleja escisión, TMF Group ayudó al fabricante líder de metales, Lindemann, en su búsqueda por establecer una nueva estructura e identidad propia.



Industria

Manufactura



Servicios prestados por  
TMF Group

Contabilidad transaccional,  
cumplimiento fiscal,  
gestión global de entidades,  
RR. HH. y nómina.



Jurisdicciones  
que cubrimos

EE. UU., Alemania,  
Austria, Francia, España,  
República Checa, Suecia,  
Emiratos Árabes Unidos,  
Reino Unido y Brasil.

TMG Group brindó apoyo financiero transaccional a Lindemann para ayudarla a establecer y expandir su presencia internacional con una interrupción operativa mínima.





## Acerca de Lindemann

Como fabricante líder y pionera en la reutilización circular de metales, Lindemann está comprometida con las prácticas sostenibles. Durante más de un siglo, la empresa ha sido referente internacional en el diseño y la producción de trituradoras, cizallas y prensas de primera calidad utilizadas en la industria del reciclaje de metales. Y lo sigue siendo.

Además, los productos de Lindemann cuentan con una red global de servicios y soluciones que respalda el éxito a largo plazo de los clientes. En todo momento, hay disponibles 300.000 piezas originales diferentes de repuesto y de desgaste en el departamento de repuestos global de la empresa. La empresa, con 15 sucursales en todo el mundo y sede principal en Düsseldorf, Alemania, ofrece también la cadena de valor completa del reciclaje de metales, hasta la separación, clasificación y despolvado y, por tanto, reúne los requisitos para el paquete de medidas climáticas "Objetivo 55".



## El desafío

Líder mundial en reciclaje de metales, LINDEMANN diseña, desarrolla y fabrica maquinaria de primera calidad para fundiciones, acerías y clientes de las industrias de la chatarra, el procesamiento de metales y la industria automovilística. Fundada en 1913, la empresa tiene su sede en Düsseldorf (Alemania) y opera 20 plantas internacionales, incluidas filiales y socios comerciales. "Lindemann es la empresa de reciclaje de metales más antigua del mundo", afirma Martin Hafer, CFO y Director General de Lindemann. "Ofrecemos una solución de 360° que abarca todo, desde maquinaria y reparaciones hasta servicios de campo y actualizaciones de software. Contamos con la mayor base instalada en todo el mundo, con 1500 máquinas; nuestro plan es seguir creciendo y duplicar nuestros ingresos en los próximos cinco años".

Durante más de dos décadas, Lindemann formó parte de Metso Outotec, con sede en Finlandia, hasta que la empresa se deshizo de la unidad de negocios en 2022, como parte de su reestructuración. Si bien las escisiones (carve-outs) representan una oportunidad de crecimiento y creación de valor, pueden ser difíciles de gestionar debido a las complejidades financieras y al desafío de desenmarañar los sistemas y las estructuras legales de la controlante mientras se mantiene la continuidad del negocio.

La transición presentó desafíos para Lindemann, ya que carecía de los recursos necesarios para establecer su propia infraestructura financiera, incluidos los sistemas contables e impositivos, en múltiples jurisdicciones. "La escisión fue compleja, ya que implicó la fusión de siete sucursales en Europa", afirma Martin. "Para estar operativos rápida y completamente, necesitábamos un sólido apoyo financiero transaccional".



## La solución

La relación de larga data de TMF Group con Metso Outotec propició que el equipo directivo de Lindemann buscara la ayuda de TMF Group durante la fase de transición. TMF Group se asoció con Lindemann en junio de 2022 y, después de un breve período de integración, comenzó el proceso de ayudar a Lindemann a establecer su nueva estructura e identidad. "TMF Group intervino rápidamente y le tomó entre tres y seis meses poner en funcionamiento nuestros sistemas financieros", dice Martin.

TMF Group ha desempeñado un papel fundamental en el proceso de crecimiento de Lindemann, proporcionándole a la empresa una gama de servicios administrativos en múltiples jurisdicciones, incluidos EE. UU., Alemania, Austria, Francia, España, República Checa, Suecia, Emiratos Árabes Unidos, Reino Unido y Brasil. "El equipo de TMF Group nos ayudó a afrontar los complejos requisitos de cumplimiento tributario, en particular en Brasil y la República Checa", afirma Martin. "Quedé deslumbrado por la predisposición y el tiempo de respuesta del equipo; fueron fundamentales para ayudarnos a establecer y expandir rápidamente nuestras operaciones globales, lo que nos permitió centrarnos en nuestro objetivo de transformar la economía circular del metal con soluciones sostenibles".



*Quedé deslumbrado por la predisposición y el tiempo de respuesta del equipo; fueron fundamentales para ayudarnos a establecer y expandir rápidamente nuestras operaciones globales, lo que nos permitió centrarnos en nuestro objetivo de transformar la economía circular del metal con soluciones sostenibles.*



**Martin Hafer**

CFO y Director General de Lindemann

## Hacemos un mundo complejo, simple



## Acerca de TMF Group

TMF Group es una empresa líder que presta servicios administrativos esenciales, ayudando a los clientes a invertir y operar de manera segura en todo el mundo.

Con más de 11.000 colegas distribuidos en 125 oficinas en 87 jurisdicciones, todos trabajando con los mismos altos estándares de servicio y seguridad, ofrecemos a nuestros clientes el conocimiento local donde más lo necesitan. Nuestras oficinas cubren el 92 % del PIB mundial y el 95 % de las entradas de IED.

Somos una parte clave de la gobernanza de nuestros clientes, prestando servicios en materia de contabilidad, impuestos, nómina, administración de fondos y gestión de entidades que son esenciales para su éxito. Nos aseguramos de que se cumplan las normas, se proteja la reputación y se mantenga el cumplimiento operativo.

Nuestro modelo de servicios y nuestra plataforma tecnológica globales permiten a nuestros clientes controlar su cartera de entidades y ubicaciones en el mundo. Los datos que proporcionamos los mantienen al tanto de la nueva normativa, del estado de su propia actividad y de cualquier punto de riesgo.

Prestamos servicios a empresas, instituciones financieras, gestores de activos, inversores de capital privado y en mercados inmobiliarios y empresas familiares. Entre nuestros clientes figuran la mayoría de las empresas Fortune Global 500, FTSE 100 y las 300 principales firmas de capital privado.

[www.tmf-group.com](http://www.tmf-group.com)

**TMF**  
GROUP

**Alcance global**  
Conocimiento local

¿Tiene interés en saber más?

[Haga una consulta](#) →

¡Conéctese con  
nosotros!

